
 

https://youtu.be/yTm11YB4_6Q

 

#94 Пятидесятники: демоны или ангелы? Крещение, Святой Дух, пророки,

контакты с плазмоидами

 

Прямой эфир 12 июня 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Сергей - гость.

 

00:00 

Ирина: Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь контактером с внеземными

цивилизациями

Сергей: Я  вас  приветствую.  Меня  зовут  Сергей.  Я  являюсь  членом

пятидесятнической церкви города Лар в Германии.

 

01:15

Сергей:  Отчего у пятидесятников проявляется способность говорить на иных

языках,  для  чего  они  даны,  и  почему  их  называют  «ангельскими»?  Это  от  Духа

Святого? И если это ангельские языки, или новые языки, если они не земные, то чьи

языки? Какое действие они производят?

 Ирина: Понятно. Спасибо за вопрос. Я исследовал этот феномен. Он есть среди

некоторых  групп  верующих.  Для  меня  христианская  церковь  –  это  некий  единый

организм,  который разделяется  только  на  Земле.  Христианская  церковь  для  меня  -

единое психоэнергетическое сообщество, которое называют эгрегор.

В астральном мире это некое энергетическое образование, которое состоит из

энергии  верующих  и  из  информации  на  тему  христианства.  Христианский  эгрегор

неоднороден, он формировался 2 тысячелетия. В нём нет таких резких различий между
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православным,  католиком,  пятидесятником  или  ещё  кем-то.  В  любом  случае,  все

чувства  и  мысли  людей  направлены  на  Христа,  на  любовь  к  нему.  Глубина  этих

мыслей,  этих  чувств  не  зависит  от  конкретной  конфессии.  Православный  монах,

который живёт в монастыре, он любит Бога, возможно, так же, как пятидесятник. И их

мысли и чувства в астрале переплетаются между собой и составляют некое единство.

 Что  касается  пятидесятников...  На  Земле  есть  такие  разделения,  которые

больше, я бы сказал, в умах людей, т.е. на их логическом уровне. Настаивая на своём

верном видении того или иного места из Библии, они отвергают все другие видения, и

из-за этого получаются какие-то эмоциональные нестыковки.

Сергей: Есть  баптистские  церкви,  которые  не  принимают  крещение  Духом

Святым и говорение на иных языках, и пророческое служение тоже не принимают.

 

05:55

Ирина: Я психолог, и я занимался религиозной психологией, т.е. исследование

типов людей, которые могут войти в ту или иную религию, учение и достигнуть там

какого-либо успеха, подняться выше по той иерархии, как принято в их религиозном

культе.

Здесь очень большая корреляция с тем, что вы называете психотипами человека.

Конечно,  среди  баптистов  тоже  есть  неоднородные  общества.  Но  в  целом,  если

рассматривать,  например,  баптистов,  православных  и  пятидесятников,  то  найдутся

небольшие отличия в их понимании мироздания, в их эмоциональном строе, и они не

обуславливаются  самой  религией.  Скорее  наоборот,  человек  уже  изначально,  имея

некоторый  характер  представления  о  Боге,  рассматривая  религиозные  течения,

принятые в его местности, притягивается к той или иной деноминации, который ему

ближе  по  сердцу,  по  душе,  который  соответствует  его  духовному  уровню,  его

духовному росту. И он сам развивается в ней.

Здесь каждый находится на своём месте, на самом лучшем, котором он может

быть,  и  здесь  не  место  для  осуждения  тех  людей,  которые  выбрали  иной  путь

религиозного служения, либо путь в христианство, либо путь в другой религии, потому

что это соответствует их пониманию, их уровню на данный момент.

 

07:42

Что  касается  иных  языков,  согласно  исследованиям  учёных  Межзвёздного

Союза, которые исследовали места собрания людей, которые говорят на иных языках,
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которые входят в особое состояние, при этом идёт контакт с теми мирами, которые мы

называем плазмоидными, т.е. с тонкоматериальными существами.

Они тоже разумные духи, как и мы, но они воплощены в тонкоматериальное

тело,  состоящее из энергий.  И когда они начинают входить в контакт с  человеком,

пытаются через него говорить, через его речевой аппарат, то получается непонятный

набор  слов  или  звуков.  В  практике  ваших  групп  есть,  когда  просто  из  отдельных

звуков, слогов состоит какая-то речь, или они меняются по тону, один громче, другой

тише.  Это  может  контролироваться  человеком,  конечно,  но  утверждается,  что  чем

меньше ты контролируешь этот процесс, тем лучше идёт контакт.

 

09:41

Крещение  Духом  Святым  –  это  ваш  термин,  который  обозначает

соприкосновение  с  тем  светом,  который вы испытываете.  Говоря  научным языком,

психологическим языком – это форма религиозного экстаза.  Вы испытываете в этот

момент некоторые чувства причастности к свету, к святости.

 

10:08

Я хочу вам напомнить,  что Святой Дух – это общее название христианского

эгрегора и некоторых духов, которые обладают светом (дух света). Как я уже говорил,

плазмоид тоже может так представляться. В любом случае, он будет для вас свет, если

он выше вас по вибрациям.

Он  хочет  через  вас  говорить,  но  это  у  него  получается  вот  таким  образом,

потому что он не знает русского языка. Для того чтобы вам перевести его мыслеформы

на русский язык,  нужен более  плотный контакт  с  ним,  чтобы уже  не  он через  вас

говорил, а чтобы вы через мыслеформы сами получали информацию, переводили на

русский язык сами через свой мозг. Это у вас называется  (в Библии апостол Павел об

этом писал) дар истолкования.

 

11:05

Сергей: То  есть  получается,  что  через  речевой  аппарат  пятидесятников,

которые молятся на иных языках, говорят плазмоиды?

Ирина: Ну, да, чаще всего так и получается. Потому что повторить то, что он

сказал,  через  несколько  часов  или минут,  он не  сможет,  потому что плазмоид  уже

ушёл. Даже если тот плазмоид остался, он уже по-другому это повторит, потому что
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будет уже другая подстройка, настройка.

Вот  Ирина,  которая  сидит,  контактёр,  она  очень  часто  контактирует  с

плазмоидами,  к ней приезжают разные контактёры с плазмоидами,  иногда приходят

кураторы-плазмоиды  этих  людей.  Иногда  плазмоиды  тоже  через  неё  что-нибудь

скажут, не на русском языке, несколько слов прямо вслух, когда она входит с ними в

контакт, и это получается интересно со стороны. Но Ирина – контактёр, она просто

говорит им: «Переведите, пожалуйста, на русский язык или мыслеформу, чтобы можно

было понять, о чём вы говорите». 

 

12:22

Сергей: Зачем они это делают, и зачем это нам? В Писании, в Библии стоит, что

«это для назидания вас». Какое назидание мы тогда от этого должны получать?

Ирина: Зачем это делают плазмоиды? Это для них форма контакта, это для них

форма  исследования  иных  форм  жизни,  плотноматериальных  форм  жизни.  Они

говорят, входят в контакты одновременно с этим потоком слов, который идёт через

человека.  И  это  всегда  адаптация  слов  плазмоидов,  мыслеобразов,  которыми  они

общаются в своём мире на язык и звуки земного языка. В тонкоматериальной форме

жизни  они  могут  переговариваться  электромагнитными  волнами  в  неслышном

диапазоне. А чтобы перевести это в звуки, в слова иного языка, для этого потребуется

адаптация.  И  плазмоид,  говоря  земным  языком,  так  учится  понимать  ваш  мир,

понимать ваш язык, вашу культуру, ваше строение мозга.

 

13:48

Таких  исследователей  тонкоматериальных  цивилизаций  очень  много

существует  и на Земле, и в космосе. Они с разных звёзд. Если это Земля, то это могут

быть духи природы, духи стихии. Если это в космосе, то это духи звёзд и планет. Возле

вашего  Солнца  существует  17  плазмоидных  цивилизаций.  И  у  каждой  такие

исследователи.

 

14:24

Очень  часто  именно  солнечные  плазмоиды  этим  занимаются.  По-вашему,

земному – это учёные. Они исследуют ваш вид, ваш род. Для них плотноматериальная

форма жизни некоторая аномалия, как для вас полтергейст,   так же для них земной

человек.
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15:21

Сергей: Понятно.  Но  очень  необычно  понимать  то,  что  деноминация

пятидесятников – это сплошные контактёры. И получается так, что нас призывает к

этому Писание, Библия.

Ирина: Вы говорите о Библии, и о том, зачем это говорил апостол Павел, и для

чего была и есть такая практика в некоторых христианских деноминациях. Этому есть

определённые причины.

 

15:47

Сейчас  я  хочу  поговорить  о  том,  что  под  словом  «иные  языки»  всё-таки

понималось  и  понимается  в  христианской  церкви  всегда  два  понятия  –  либо  тот

незнакомый  язык,  ангельский  язык,  о  котором  мы  сейчас  говорим,  язык  ангелов,

который невозможно понять никому из людей, либо это действительно иностранный

язык. Т.е. человеку богом открывается язык той страны, где он жил в одном из своих

воплощений, например.

Ради каких-то целей, проповеди, например, или свидетельства неверующим, Бог

через  своего  духа,  через  свою  энергию,  открывает  в  духе  верующего  такую

возможность. Передает в мозг этого тела ту информацию, которой он не владеет в этом

теле.  Всё  это,  конечно,  по  воле  Бога,  потому  что  это  для  его  целей  каких-то

определённых.

 

17:04

Это тоже было в церкви как раз в тот день, когда была пятидесятница. Когда

собрались, кроме христиан, люди разных народов и каждый из апостолов, учеников

Христа, фактически стал говорить на языке, которого не знал в этом теле. Он его не

мог  знать,  он  его  не  изучал,  но  он  стал  говорить  на  языке  какого-то  конкретного

народа,  чтобы  каждый  присутствующий  его  понял.  И  именно  от  этого  произошёл

прирост к церкви, к эгрегору, определённого количества верующих. Это было явное

чудо,  необычное  явление,  которое,  все  понимали,  не  могло  быть  без  Бога.  Этот

феномен в современных церквях практически не встречается,  потому что в нём нет

никакой необходимости.

 

18:13
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Сейчас церковь уже сформирована, эгрегор сформирован, идёт дальнейшее его

взросление,  потому  что  эгрегор  религиозный  проходит  периоды  –  младенчество,

детство, взросление и т.д. У христианства идёт период взросления и уже достаточно

зрело. Мусульманский эгрегор только проходит ваше средневековье, например, потому

что он позже образовался. Буддийский старше на 500 лет и т.д. и т.п. И необходимость

в  этих  чудесных  явлениях  уже  отпала,  потому  что  идёт  внутренняя  работа  самих

верующих по преобразованию себя.

 

18:52

Почему осталось в некоторых деноминациях говорение на языках ангелов? И

почему это поощрялось апостолом Павлом, но конечно с осторожностью, чтобы они не

создавали беспорядки на собраниях, в церквях.

Он предупреждал,  что  если  оставить  возможность  всем желающим говорить

иными языками, то там ничего не будет понятно. Один будет говорить, второй встанет,

будет его перебивать и будет непонятно. Почему он будет перебивать? Потому что,

находясь в состоянии контакта, очень сложно проконтролировать себя в этот момент.

Плазмоид  хочет  говорить,  другой  пришёл  с  другой  цивилизации  и  хочет  перебить

первого,  потому  что  они  не  совсем  совместимые...  От  этого  в  физическом  мире

получается  неразбериха,  с  которой  апостол  Павел  пытался  бороться  специальными

указаниями.  (будьте  осторожны,  в  собрании  говорить  на  языках  можно,  но  по

определённым правилам).

 

20:17

Он  даже  советовал,  что,  если  говорить  современным  языком,  у  тебя  есть

контакт,  и ты говоришь на иных языках, то ты молись о даре истолкования. Проси

Бога, чтобы он тебе послал такого плазмоида или так тебя настроил на контакт, чтобы

ты его понял и смог рассказать уже на своём родном языке верующим, что же тебе

говорят.  Т.е.  совместил  твои  вибрации  с  вибрациями  плазмоида.  И  дальше  он

продолжает,  что  если  дара  истолкования  нет,  то  лучше  молись  в  церкви  обычным

языком, а на языке ангела молись дома, например. Он так предупреждал, потому что

это вносило разброд в церковь. Было такое, что из-за таких спорных явлений апостол

Павел был вынужден писать в своём послании, что никто, говорящий Духом Святым,

да не произнесёт имя Иисуса.  Он был вынужден объяснять эти вещи, потому что в

этом состоянии человек мог… Плазмоид  же не  специально  мог  говорить «анафема
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Иисусу» или ещё что-нибудь подобное. Он просто считывал в его мозгу верующего эти

понятия и пытался провзаимодействовать с ним, чтобы понять его внутренний мир как

исследователь.  А у человека невольно вырывались эти слова,  потому что он был в

состоянии  экстаза.  В  таком  расслаблении  у  него  бывает  ощущение,  например,  как

будто он плывет по волнам.  Бывает экстаз с другими проявлениями,  с движениями

различными, вы знаете, о чём я говорю.

И  в  момент  экстаза  из  верующих  тоже  выделяется  энергия  любви,  света,

почитания, трепета перед священным, которая тоже идёт в религиозный эгрегор.

 

22:33

Если находиться рядом в астральном теле, с тем, кто говорит на иных языках

или проявляет другие признаки экстаза, то от него идёт такой поток энергии, что даже

сложно удержаться на месте в астральном теле. Потоком уносит в эгрегор, особенно

когда много людей.

Я помню, мы с Мидом ходили в астрале на подобные мероприятия.

 

23:03

Сергей: Я слышал, не знаю, правда или нет, что один из учителей йоги говорил

своим ученикам, что когда вы будете в астрале,  не подходите к огненным столбам,

которые будут  исходить из земли. Его спросили: «Почему?» Он сказал, что это так

молятся пятидесятники.

 Ирина: Почему  это  одобрялось  и  одобряется  в  церкви?  Есть  простой  и

понятный ответ. Потому что ангелы, хранители христианского эгрегора (я имею в виду

невоплощённых духов, которые на высших духовных уровнях) прекрасно знают, что

при таких контактах с плазмоидами, чувства, которые выделяют верующие, укрепляют

этот эгрегор. Более того, сам контактер, сам верующий  тоже укрепляется в вере. Т.е.

когда он чувствует, что через него говорит Дух Святой, он будет больше верить сам,

более  активно  проповедовать,  у  него  будет  более  сильная  вера,  он  будет  больше

полагаться на Бога. Это посодействует его прогрессу в этой религиозной организации.

И,  учитывая  всё  это,  они  допускают  подобные  практики  контакта.  Тем  более,  это

усиливает  его  чувствительность,  чувствительность  энергетическую  к  плазмоидам,

плазмоидным мирам, к энергетике.  

Сергей: Т.е. «к назиданию верующих» - это значит, к укреплению веры.

Ирина: Да. Особенно когда есть такое учение, что крещение Духом Святым,
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признак того, что он принят Богом, значит, у верующего будет вера в правильности его

пути.  А от того, что он на правильном пути, у него будет энтузиазм проповедовать

другим,  что  будет  способствовать  распространению  религиозного  эгрегора,  его

энергии. 

 

25:56

Что касается пророчества... Апостол Павел к пророкам всегда относился очень

хорошо, с большим терпением. Слово пророк вообще понимается шире, чем просто

предсказыватель будущего, гадатель. Пророк понимается как  человек, который несёт

слово  Божие  и  рассказывает  о  нём.  Он  рассказывает  о  законе  Божьем,  о  законе

вселенной,  о  законе,  как  избежать  греха.  Может  сказать  о  будущем,  но  оно

многовариантно. Он может сказать о будущем, но предупредить о том, что если вы

будете  делать  вот так,  то  будет  вот так.  Если  вы измените  своё  поведение,  то  Бог

отменит это, и вы пойдёте по другому варианту. Это функция пророка – предупредить,

одна из функций.

 

27:07

И  апостол  Павел  очень  хорошо  и  терпимо  относился  даже  к  языческим

практикам пророчества, как раз и к плазмоидному контакту тоже.

Если вы вспомните его приезд в город Эфес, насколько я помню, апостол Павел

и его ученик встретили девушку, которая была в контакте с плазмоидом. Пифия, так

называемая.

Сергей: Прорицательница?

Ирина: Да,  прорицательница,  в  оригинале.  В  книге  апостола  Луки  было

написано Пифон. Пифон – это было божество древних греков, и это был плазмоид.

Часто  древние  обожествляли  этих  существ,  тонкоматериальных.  В  синодальном

переводе было написано «одержима духом проницательным».

Пифону  понравилась  энергетика  этих  людей,  плазмоид  же  видит  на

энергетическом уровне ауру и всё остальное, он стал говорить через неё уже, чтобы

люди  пошли  за  ним.  Идите,  они  вас  к  спасению  призовут.  Но  она  не  просто  это

говорила,  она  шла  за  ними  и  кричала  народу.  Апостол  Павел  видел  на  духовном

уровне, что происходит, он видел этого плазмоида, но, несмотря на то, что она была

поклонница языческого культа, он довольно много дней это терпел и позволял ей идти

и кричать. Надеясь на то, что, в конце концов, Пифону это надоест, и он её уведёт. Но
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когда уже она шла и постоянно кричала, и не давала им покоя, он повернулся и сказал,

чтобы он из неё вышел. Это произошло через много дней. Это говорит о том, что он

довольно  терпеливо,  терпимо,  с  любовью  относился  к  таким  контактёрам  вне

христианского движения, не говоря уже о том, что в самом христианском движении он

с очень большим терпением и любовью относился к таким людям.

Сергей: Хорошо, спасибо. Я, почему-то, думал, что апостол просто её терпел,

потому что она приносила доход каким-то хозяевам, которые имели какое-то влияние.

Он её  не  тронул,  потому что были бы у него  проблемы, он не  исполнил бы свою

миссию.

 

30:37

Ирина: Он никогда никаких проблем не боялся. Если б он боялся проблем, он

бы не стал христианином вообще, он бы ушёл и не стал бы проповедовать там, где все

язычники, а он один только христианин. Он много раз оказывался в этих ситуациях, а

людей он никогда не боялся.

Сергей:  Я не имею в виду людей, а что это бы помешало ему.

Ирина: В любом случае, он это сделал, и он прекрасно осознавал, к чему это

приведёт.

Сергей: Вообще, в Писании трактуется, что это плохой дух был, нечистый дух,

злой.

Ирина: А какое ещё толкование языческого плазмоида вы хотите встретить в

христианском  Писании?  Мнение  о  христианских  языческих  культах  тоже  не  очень

хорошее.

 

31:37

Они тоже правы в том, что контакт у некоторых может выйти из-под контроля.

И те плазмоиды, которые приходят, я не хочу сейчас пользоваться термином «добрый

– злой» или «плохой – хороший», но характерами и целями они все различаются, это

отдельные личности. Например, мы возьмём сейчас планету Земля. Мы же не можем

сказать,  что  все  люди  на  Земле  добрые,  несут  добро,  хотя  добрых  людей  много.

Верующие, неверующие, но они несут добро. Мы не можем сказать, что они все несут

зло,  например.  В  любом  случае,  преступники  какие-то  есть,  хулиганы  и  т.д.

Неоднородная  масса.  Так  же  и  в  плазмоидных  мирах  –  есть  личности  разных

убеждений,  разных  целей.  Говоря  вашим  земным  языком,  которые  для  вас  будут
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добрые, и которые для вас будут злые, для себя то они всегда добрые. Т.е. которые

несут  вам  конструктивное  какое-то  понимание  и  которые  несут  деструктив,  не

сознательно, а, не понимая той реальности, в которой вы живёте. Такое часто бывает.

 

32:57

У них совсем иное восприятие мира, у них нет таких глаз, таких ушей. Они не

воспринимают мир в этом спектре, в котором привыкли вы. Ваше тело им видится как

некоторое  собрание  плотноматериальных  энергий,  в  котором  дух  заключён  как  в

клетку. Сейчас есть плазмоидные контактёры, которые говорят, что кушать какую-то

определённую пищу – это снижать вибрации, например. Потому что они привыкли по

вибрациям читать пищу, не по веществам, как это мы делаем в плотноматериальном

мире.  Они же  сами  питаются  от  звёзд  или  от  электромагнитных  полей  атмосферы

планеты. Поэтому могут считать, что всем нужно питаться от солнца, например. Или

они  привыкли  размножаться  просто  делением  шара,  от  которого  отделяется  много

других шаров, или 2 шара соединяются, и из них выходит третий. В любом случае, у

них нет ничего похожего на земные формы размножения, и они считают, что раз вы не

умеете, как мы духовно размножаться почкованием, значит, не надо вообще никак, а

ваш секс не отличается от секса животных. Вот такие какие-то странные идеи, которые

приходят в их умы не от злобы, а просто от того, что они не понимают реальности

плотноматериального мира. Если этому поверить и это нести в жизнь уже в вашем

мире – это может принести проблемы, особенно тому, кто это несёт.

 

Сергей: Спасибо. Помимо того, что мы в молитве молимся не умом, а духом,

как это может помочь в духовном росте, понимания для верующих духовных сфер или

приближения к Господу. Нужно ли вообще практиковать это?

 

35:25

Ирина: Приблизить к Господу может лишь вибрация, которая совпадает с ним.

Какая у Бога ведущая вибрация, которую он создал и поддерживает весь материальный

мир, вы знаете.  Как она называется,  как она проявляется,  в каком чувстве,  в каком

действии, в какой практике – вы об этом знаете.

 

35:52

Поэтому,  насчёт  пользы  языков,  феномена  языков  в  церкви…  Тут  очень

https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=2152s
https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=2125s
https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=1977s


неоднозначный вопрос, очень индивидуальный, наверное, для каждого, потому что то,

что для одного может принести пользу, для другого может принести вред. Зависит от

духовного уровня и отношения к этим языкам самого верующего. Т.е. насколько он их

принимает  за  свет.  Насколько  он  верит  в  то,  что  это  добро,  что  там  нет  никакого

насилия.  Чтобы  эти  приходящие  существа  могли  делать  только  по  воле  человека.

Должен быть какой-то контроль со стороны человека, потому что плазмоиды часто не

контролируют эти моменты. Как апостол Павел писал в одном из посланий - «и духи

пророческие послушны пророкам». В любом случае,  контроль за человеком, потому

что потом контактёру жить в этом обществе и дальше действовать.  Правильно себя

вести с этими существами. И тогда это не несёт какой-либо опасности. Он несёт только

одну опасность, но она больше духовного толка, если человек, владея этим контактом,

начнёт  думать,  что  он  какой-то  особенный,  это  как-то  выделяет  его  из  группы

верующих,  которые  не  имеют  этих  особенностей.  Я  знаю  о  том,  что  некоторые

служители вашей веры, вашего направления в вере, некоторые учат, что без крещения

Духом Святым, без языков, нельзя быть верующим, попасть в рай и т.д. Я хочу сразу

предостеречь тех, что на самом деле это совершенно не так, апостол Павел такого не

писал.  От  языков,  их  наличия  или  отсутствия,  не  зависит  попадание  в  высокие

вибрации.  Во-первых,  не  каждый  человек  на  это  способен  по  психофизическим,

энергетическим характеристикам. Не каждый может совпасть с этим плазмоидом. Не

каждый  может  попасть  в  состояние  религиозного  экстаза,  для  этого  нужна

определённая  эмоциональность,  чувствительность.  Она  есть  не  у  всех,  тем  более  в

вашем современном мире, когда вы меньше развиваете эмоциональность своих детей,

например,  а  больше  развиваете  рассудочную  часть  души.  Это  сложно  некоторым

людям  сделать,  отпустить  себя  и  дать  себе  войти  в  этот  экстаз.  Это  должен  быть

эмоциональный,  чувствительный  человек,  в  нём  должно  быть  достаточно  энергии,

потому  что  это  дело  энергозатратное.  Этими  особенностями  обладает  не  каждый

христианин.  Далеко не каждому доступно по строению его энергетики, мозга и т.д. И

тот,  кто  говорит  на  этих  языках,  главное  для  него,  чтобы  не  стало  искушением

некоторое высокомерие по отношению к тем, кто не имеет этого дара. Потому что,

если в нём закрадётся эта мысль, и он ей поверит, он сразу снизит свою любовь по

отношению к тем, кто не имеет, а раз он снизит свою любовь, это снизит его вибрацию.

А  раз  это  снизит  вибрацию,  он  будет  привлекать  на  контакт  уже  совсем  других

плазмоидов, низковибрационных. Они тоже есть, ниже вибрациями, они могут страхи

разные  в  нём  пробуждать,  побуждать  его  к  страхам,  идти  к  агрессии  и  другим



проявлениям того, что вы называете - «контакт вышел из-под контроля».

 

40:41

Лучше, чем апостол Павел, на ваш вопрос ответить невозможно. Он разрешал

говорить всеми языками, но при этом просил: «Не уподобляться звенящей меди». Я

напомню слова: «Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не

имею, то я - медь звенящая или кимвал звучащий. Если имею дар пророчества, и знаю

все тайны, и имею всякое познание и всю веру, так что могу и горы переставлять, а не

имею любви,   то я  -  ничто.  И если я раздам всё имение  моё и отдам тело моё на

сожжение, а любви не имею, нет мне в том никакой пользы». Дальше перечисляются

влияния  любви,  и  в  конце  этой  главы,  13-я  глава  первого  послания  апостола

коринфянам, он призывал к тому, чтобы больше развивать любовь, больше всех этих

даров, т.к. они прекратятся, уйдут, станут ненужными.

В процессе духовного развития сам христианин может почувствовать,  что он

уже перерос эти языки, и он хочет идти дальше. Тут уже не надо цепляться за старое,

смело  идти  дальше  к  новым  духовным  своим  свершениям,  подвигам.  И  главный

подвиг – это подвиг любви в практической жизни. Т.е. иногда проще 2 часа говорить

языками ангелов,  чем потратить  час на бескорыстную помощь кому-то.  Иногда это

больший подвиг духа.

 

Ирина: Если говорящие на иных языках, чаще всего контактёры с плазмоидами

(полуосознанные,  можно  сказать,  потому  что  они  не  могут  перевести),  то

истолкователи языков – это уже более осознанные контактёры, потому что они могут

это  перевести  –  свой  язык  или  чужой  язык,  который  у  другого  контактёра,  на

привычный - такое называют дар истолкования.

 

43:01

А  пророки  -  это  контактеры,  но  либо  с  гуманоидным  миром,  например,  у

планеты  Бурхад  много  контактёров  среди  христиан,  просто  они  воспринимают

контакт, как приходящих к ним ангелов или свои мысли и т.д., либо это контактёры с

духовным миром – с ангелами, с невоплощёнными духами, которые имеют уровни с 17

по 24. Есть даже специальный уровень – 19, называется – Ангелы и Пророки, которые

тоже воплощаются в человеческое тело, но они воплощаются с разными задачами и не

только в человеческое тело. 

https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=2581s
https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=2441s


Те,  которые  остаются  невоплощёнными в  этом уровне,  они  несут  служение,

чтобы  нести  свет  Божий  в  виде  правды,  истины,  справедливости,  как  они  это

понимают,  в  том  свете,  в  котором  они  находятся  -  в  свете  любви.  У  них

справедливость,  прошедшая  через  призму  любви,  рождает  желание  проповедовать.

Такие ангелы-пророки, могут приходить к таким людям-пророкам на Земле в той или

иной религии,  потому что они не делят по религиям,  потому что они видят свет  в

каждом  и  его  количество.  Они  могут  приходить  и  быть  их  контактёрами,  по

терминологии контактёра – их кураторами.  Ангел-пророк, ангел-целитель ещё есть 20-

го уровня, либо ангел 22 – консультант, 23 – Архат, который вообще формирует эти

эгрегоры, на разных планетах, не только на Земле, т.е. религиозные, политические и

т.д. У его тоже могут быть контактёры в материальном мире, он может через астрал

спускаться из духовного мира в материальный и говорить мысленно, во сне приходить.

В любом случае, разные формы контакта.

 

45:10

Чтобы зрители  понимали,  что  такое  пророчество,  надо  привести  конкретный

пример – это Откровение Иоанна Богослова.  Там всё давалось Иоанну Богослову в

форме символов. Даже цифры, которые там встречаются – каждая цифра там символ.

Чтобы понять,  о  чём идёт  речь,  нужно  знать  значение  символов,  их  нумерологию,

самой Библии, потому что там, на уровне контактёра, на уровне его знаний о мире,

которые он имел в I веке, давалась информация, которая будет по одному из вариантов

событий  в  будущем.  Как  вы  знаете,  будущее  многовариантно.  Но  так  как  там

пророчество о Земле было достаточно жёстким для землян,  то раз это пророчество

было дано Богом, его ангелами, Иоанн Богослов получал его вне тела, он был в духе,

говоря современным языком в астральном путешествии,  вернувшись в  тело,  он это

записал, чтобы не забыть. Это ему давалась не для того, чтобы напугать народ, сказать,

чтобы боялись, потому что страх – это уже низкая эмоция, у Бога нет такой цели, это

уже  низковибрационная  эмоция.  У  Бога  нет  цели,  чтобы  люди  испускали  низкие

вибрации,  например  боялись  страшного  будущего,  которого  нельзя  изменить.

Предсказывать  страшное  будущее,  чтобы  люди  боялись  –  это  выгодно  не  Богу,  а

некоторым служителям языческих культов (оракулам, гадателям), например, которые,

получая от плазмоида какие-то вероятности события,  пытались пугать народ, чтобы

взять под свою власть. Например, если вы не принесёте в жертву Богу корову, то у вас

будет  пожар.  Когда  ему приносили  корову,  он  часть  сжигал,  часть  забирал  себе  –

https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=2710s


естественный,  понятный интерес  и плазмоида,  и человека,  с  ним контактирующего,

материальный интерес. Я, ни в коем случае, не осуждаю сейчас этих жрецов, просто

говорю о такой реальности, что она была.

 

 48:08

Бог – отец наш небесный,  не заинтересован в простом запугивании. Если такое

откровение  было  Иоанну  Богослову  дано,  в  такой  жёсткой  форме,  что  будет

происходить  в  человеке,  то  цель  этого откровения  была  в  том,  чтобы люди,  когда

будут читать, меняли своё поведение, меняли свои вибрации, и тогда это пойдёт по

другому вероятностному пути и не сбудется в этих страшных деталях, которые там

описаны. Цель Бога на самом деле была не запугать, а предупредить – это цель любви.

Это  как  пророк  Иона  предсказал  гибель  Ниневии,  но  когда  люди  изменились,  как

написано «покаялись», и изменили ход своих мыслей и пришли к Богу искренне, то,

естественно,  это  ничего  не  сбылось,  и  потом  ему  даже  говорили:  «Почему  ты

предсказал то, что не сбылось?»  Бог достиг своей цели, вернул их к духовной жизни, а

значит, он бы не стал допускать уничтожения их материальных тел.

Сергей: Да,  он  сказал  «если»,  там  было  условие  в  пророчестве,  «если  не

покаетесь».

Ирина: Дело в том, что цель любого пророчества такое, просто, зачем уточнять

«если»?   Это  считалось  само  собой  разумеющимся,  это  было  известно  любому

верующему с детства.

Сергей: Спасибо. Всем большое спасибо.

 

https://www.youtube.com/watch?v=yTm11YB4_6Q&t=2888s

